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VEREADORES SOLICITAM ESCLARECIMENTOS SOBRE
MERENDA ESCOLAR

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DE IBATIBA FAZ USO DA TRIBUNA POPULAR DA CÂMARA
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 	Pautas constantes dos discursos e an?lises dos vereadores de Ibatiba, os servi?os e a?es
voltados para a ?rea da educa??o no munic?pio foram debatidos durante a sess?o ordin?ria do dia
13 de maio, na C?mara Municipal. O secret?rio de Educa??o Naim Alcure Filho fez uso da tribuna
popular e explicou a atual situa??o do fornecimento de merenda escolar. 

 	Durante o pronunciamento do secret?rio, os vereadores Luciano Salgado, Ivanito Barbosa, Marcus
Florindo, Carlos Alberto dos Santos e Elias C?ndido da Silveira questionaram o secret?rio de
Educa??o sobre a falta de alguns itens da merenda escolar, o que motivou essa falha e quais as
medidas que a administra??o municipal vem tomando para sanar o problema. 

 	De acordo com Naim Alcure Filho, atualmente duas empresas pediram realinhamento de pre?os e
deixaram de fornecer alimentos. ?Muitas vezes, esse realinhamento n?o acontece. Tomamos as
provid?ncias, enviando notifica?es e multa e chamando o segundo colocado na licita??o. E
acontece que o segundo colocado, muitas vezes, n?o concorda com o pre?o e n?o participa do
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fornecimento, e as escolas ficam sem o item por um determinado per?odo. Ainda estamos em falta
de alguns alimentos. Esse problema pode acontecer no decorrer do ano. A gente vai tentando
resolver da melhor forma poss?vel?, explicou o secret?rio. 

 	Perguntado sobre quais itens ainda est?o em falta na merenda dos alunos das escolas municipais,
o secret?rio informou que a carne e o biscoito ainda n?o est?o sendo fornecidos. 

 	Agricultura familiar 

 	Ainda durante o pronunciamento, o secret?rio foi indagado se a Prefeitura prioriza a contrata??o de
produtos aliment?cios da agricultura familiar do munic?pio e qual seria o percentual de compra nessa
modalidade. 

 	?Antes, os produtores n?o estavam cadastrados em cooperativas. Hoje, eles est?o na cooperativa
de I?na e j? estamos comprando deles. S?o R$ 90,9 mil, um percentual de 32% das compras da
merenda escolar?, disse. 

 	? 

 	Confira o v?deo no link: 
http://www.camaraibatiba.es.gov.br/video/2014/05/secretario-educacao-naim-alcure-filho.html 
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